



URGENCE INONDATIONS À GIVORS

La Protection Civile du Rhône est engagée depuis jeudi soir dans la commune de Givors (Rhône - 69) en réponse aux inondations qui ont frappé la région. Des moyens nationaux supplémentaires ont été déployés, notamment un fourgon lourd d'intervention, afin de venir en aide aux habitants sinistrés.

INTERVENTIONS ET MISSIONS

Nos équipes, mobilisées sur le terrain, concentrent leurs efforts sur le nettoyage, le pompage et le déblaiement des zones inondées de la commune. Nous avons également mis en place, le 17/10, deux centres d'hébergement d'urgence (CHU) avec une capacité totale de 200 lits disponibles pour accueillir les personnes touchées. Ces centres offrent un abri temporaire aux résidents dont les logements ont été rendus inhabitables par les inondations. La Protection Civile reste attentive aux besoins des personnes affectées et continue d'apporter un soutien logistique et psychologique aux sinistrés.

Le 19/10, nous avons basculé en mission de retour à l'habitabilité, avec l'engagement de 30 bénévoles équipés de lots de pompage et de nettoyage pour intervenir directement dans les maisons touchées, y compris avec l'utilisation du fourgon lourd d'intervention (FLIT) déployé par la fédération nationale de Protection Civile.

Depuis le début de cette opération, la solidarité et la coopération entre nos services et les autorités locales ont permis de gérer efficacement les missions confiées à la Protection Civile. Les bénévoles de la zone de défense Sud-Est sont venus renforcer les équipes du Rhône. Désormais, six départements sont mobilisés pour apporter leur soutien aux sinistrés.

POINT SUR NOS INTERVENTIONS AU 19/10

À 19h00, 30 bénévoles des APC des départements 69, 74, 63, 38 et 45 sont engagés à Givors, dont 7 techniciens pour le Rhône, 6 pour la Haute-Savoie, 5 pour le Puy-de-Dôme, 6 pour l'Isère et 4 pour le Loiret, ainsi que 2 cadres opérationnels de l'APC Haute-Savoie. Au total, 11 véhicules sont déployés, incluant un FLIT fédéral, plusieurs VTP, VTU, et autres véhicules spécialisés. À ce jour, 32 interventions de pompage et de nettoyage ont été effectuées, avec 2 interventions en cours et 16 autres en attente, dont un pompage simple et 15 nettoyages de maisons.

Appel à la Couverture Médiatique

Nous sollicitons une couverture médiatique pour témoigner de l'ampleur des efforts déployés par nos équipes et sensibiliser le public aux actions en cours. Nous souhaitons toutefois rappeler l'importance de bien distinguer entre les actions de la Protection Civile et celles de la Sécurité Civile. Plusieurs confusions ont été relevées dans certains reportages, et nous vous remercions par avance de votre vigilance sur ce point.

Contact presse :

Dimitri FROISSARD

Responsable communication - Protection Civile du Rhône
communication@protectioncivile69.org